



Séjour en Espagne d'élèves de 3ABCDFG, 5ème jour : Samedi 26 mai 2018

publié le 26/05/2018 - mis à jour le 09/05/2019

Bus jaune

► Nous avons passé notre dernière journée en Espagne sous le soleil. Ce matin, les élèves ont pu admirer les trésors du musée de l'Amérique.



► Après un pique-nique dans le parc du Retiro, nous avons pris la direction du centre culturel de la Reina Sofia et sa collection d'art contemporain.



► Les élèves ont pu voir un des chefs-d'œuvre de Picasso : Guernica.



Pour leur plus grand plaisir, ils ont ensuite eu droit à un peu de temps libre autour de la Puerta del Sol et **nous avons finalement retrouvé l'autre groupe au restaurant autour d'une paella.**



Nous avons quitté Madrid un peu avant 21 heures. Tout se passe bien.

Bus rouge

Les 2 dernières photos de groupe

- ▶ devant le musée Reina Sofia à la rencontre de Guernica entre autres.



- ▶ devant le Palais Royal en guise de souvenir de fin de séjour (après midi au musée des Amériques et shopping puis restaurant typique).



Un montage vidéo est à venir s'il y a du réseau

Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

Arrivée demain entre 8h et 8h30 au parc des expositions à Saintes si les horaires sont respectés

Dimanche 27 mai 8h45 : Les 2 bus sont arrivés vers 7h45 et tous les élèves ont été récupérés par leurs parents

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.